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По показателям удовлетворённости качеством медицинской помощи Самарская область
находится на 74 месте в стране, такой статистический показатель приведён в
февральском послании губернатора Самарской области Д.И. Азарова к жителям
региона. Поэтому на ближайшую перспективу губернатором выдвинута важная
программа «Сбережение народа». Инициируя серьёзные перемены в системе
регионального здравоохранения, Д.И. Азаров отмечает, что необходимо не только
строительство новых медучреждений, но и оснащение их современным оборудованием.
Первичная медицинская помощь должна быть доступна для каждого жителя области.

О переменах в здравоохранении в нашем городском округе газете рассказывает главный
врач Жигулёвской ЦГБ В.М. Грунин:
- У нас есть определённые достижения. Впервые за много лет Жигулёвская
центральная городская больница вышла на второе место в Самарской области по
снижению смертности. Первое место занял Красноярский район, там у наших коллег
показатель – минус 20%, у нас – минус 14,2%. Мы вторые среди всех больниц области,
включая Самару. Сохранены 132 жизни по сравнению с 2018 годом.

Есть и другие положительные факторы - это охват населения диспансеризацией и
профосмотрами. По этим показателям планы, поставленные Фондом обязательного
медицинского страхования, мы перевыполнили на 103% и 101%. В 2019 году план по
диспансеризации - 9800 человек, в этом году - 10800.

Диспансеризация - одно из слагаемых снижения смертности. Я живу в Жигулёвске и
вижу, что большая часть зрелых граждан стали внимательнее относиться к своему
здоровью. В кабинет медицинской профилактики, №115, сами идут охотно. Многие
занимаются скандинавской ходьбой. Это радует.

У нас эффективная служба профилактики. Мы её активизировали: начали выезжать на
крупные предприятия города на профосмотры работников. Делаем скрининг, УЗИ
сосудов шеи. Если видим их поражение или бляшки, значит, может произойти инсульт,
таких пациентов направляем на консультацию к сосудистым хирургам. Кстати, в нашей
поликлинике ведёт приём ангиохирург областной клинической больницы имени
Середавина Д.Л. Прибытков. Выявляем факты ожирения, злоупотребления алкоголем,
предпосылки к артериальной гипертензии, сахарный диабет, онкологию, другие
заболевания. Направляем на повторное обследование и лечение.

Для выявления онкологии на ранней стадии и оказания помощи больным нам
необходимо дополнительное медицинское оборудование, в частности колоноскоп. В
целях оптимизации расходов этот аппарат мы решили взять в аренду с последующим
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выкупом. Сейчас он в процессе закупки, проводятся торги.

Жигулёвская ЦГБ вошла в два пилотных проекта. Один из них - «Телемедицина».
Благодаря ему в числе ещё десяти горбольниц области мы сможем оперативно
связываться с такими крупными учреждениями, как областной онкодиспансер,
областной кардиодиспансер, областная клиническая больница имени Середавина для
консультирования по лечению конкретного пациента.

Вторым пилотным проектом, куда вошла Жигулёвская ЦГБ, стала программа «Цифровой
контур». По этой программе мы получили 162 компьютера. В единый цифровой контур
по каждому пациенту будут введены результаты обследований и анализов. Это поможет
нам своевременно и правильно диагностировать заболевание и назначать необходимое
лечение.

Теперь объекты. В детской поликлинике отремонтирована входная зона, первый этаж, в
рамках программы «Бережливое производство». В обновлённой поликлинике теперь и
новая, современная мебель и компьютеры.

Также завершён капитальный ремонт здания, предназначенного под врачебную
амбулаторию в селе Солнечная Поляна. Сдали документы для получения лицензии, без
этого нельзя вести приёмы. Скоро открытие.

Самое главное в нашей работе - укомплектованность кадрами. Этот вопрос также
непосредственно относится к выполнению национального проекта «Здравоохранение».
План на 2019 год - принять в первичное звено пять врачей и 12 медсестёр - мы
выполнили. Всего приняли около 30 врачей, среди которых большая часть, конечно,
совместители, а не основные сотрудники. К нам вести приём из больниц Самары и
Тольятти приезжают детские аллерголог-пульмонолог, кардиологи, неврологи,
окулисты, детский хирург-травматолог. Один только окулист, к примеру, за приём
осматривает до 50 ребятишек. Из Самарской городской больницы № 6 по субботам
приезжают два врача-эндокринолога.
В послании президента лично я увидел коренное и перспективное решение кадрового
дефицита в здравоохранении - это увеличение бюджетных мест в медицинских вузах.
Важно также внедрение системы распределения специалистов после окончания вуза.
Мы знаем, какие «специалисты» приходят после получения платного образования, как
правило, они не задерживаются надолго в нашей отрасли. Между тем, талантливые и
целеустремлённые молодые люди, желающие со школьной скамьи стать врачами, не
имеют для этого средств и не могут реализовать свою мечту. Надеемся, в скором
будущем для них будут открыты двери вузов, и мы со временем получим хороших
специалистов.

Меня радует, что в Жигулёвской ЦГБ трудится много опытных и уважаемых
медицинских работников. В прошлом году в Минздрав пришло 22 благодарности врачам
от пациентов. Среди них отмечены заведующая инфекционным отделением В.В.
Игнатьева, заведующая гинекологическим отделением Л.Н. Шумкина и другие наши
сотрудники.
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Хочу всем жителям Жигулёвска пожелать здоровья, о нём следует каждому заботиться
с молодых лет, соблюдать умеренность в еде, отказаться от вредных привычек, больше
двигаться.

Подготовила к печати Н. ПЕЩЕРОВА  
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